

## PRESENTACIÓN

---

La SEGG, creada hace 58 años, está a punto de celebrar su 48º Congreso. Mucha Historia a sus espaldas. Muchas páginas escritas en el campo del envejecimiento en nuestro país. Muchas aportaciones científicas en la geriatría y gerontología española. Mucho esfuerzo de mucha gente. Mucha generosidad de sus socios. Sólo por esa generosidad ha sido posible llegar hasta aquí. Sólo con ella podemos seguir. Nuestro principal objetivo, el bienestar de los mayores, necesita de generosidad. Una de nuestras principales fortalezas, la multidisciplinariedad, necesita de más generosidad todavía.

Nos gustaría que este programa reflejara los objetivos previstos para el evento. Alto nivel científico sobre el tema central, la Valoración en Geriatría y Gerontología. Los temas y ponentes, nacionales e internacionales, creemos que son de interés, actualidad y autoridad contrastada. Otros también tendrían igual cabida pero el espacio es limitado. Cursos monográficos, talleres, cuotas más económicas, etc., son iniciativas ya aplicadas en otros congresos anteriores y que han sido bien valoradas por los congresistas. La siempre deseada participación se refleja especialmente en las comunicaciones y pósters enviados. Han sido más de 400 y se han seleccionado los más destacados para ser presentados en las ponencias. Lo han hecho tres jueces evaluando por separado. Nos parece un objetivo fundamental cuidar el futuro. En eso pensamos cuando desarrollamos iniciativas que estimulen a los jóvenes profesionales. A esos que se acercan a la geriatría o a la gerontología con su mochila cargada sobre todo de ilusiones e ideales. A esos jóvenes a los

que hay que hacer sitio lo más pronto posible, con su equipaje. El Congreso deparará también algunas novedades en este sentido.

Como es tradicional, la SEGG comparte su Congreso anual con la Sociedad Autonómica correspondiente. En este caso con la Sociedad Navarra de Geriatría y Gerontología que celebra así su 2º Congreso. Siempre es una buena oportunidad para potenciar el conocimiento y desarrollo de nuestras disciplinas en la zona. Esperamos que así sea esta vez con la acogedora Navarra y como fruto del esfuerzo y entusiasmo que han puesto los miembros de su Sociedad y organizadores del Congreso. Nuestro sincero agradecimiento.

También agradecer expresamente el apoyo que nos han dado, una vez más, diferentes empresas, entidades y organismos. Especialmente a la industria farmacéutica, que tanto ayuda a la SEGG para llevar a cabo sus objetivos científicos. En este caso, en el 48º Congreso, mediante inscripciones, exposiciones, symposium, etc. Sin su apoyo todo hubiera sido mucho más difícil. Por último, un agradecimiento muy especial a los protagonistas del Congreso, a los congresistas. Gracias en nombre de la SEGG por asistir, por la confianza depositada en nuestra Sociedad. Vuestra presencia en todas las actividades congresuales son un estímulo y una invitación al optimismo en el futuro. Un futuro difícil, sin duda, pero también apasionante.

Un cordial saludo

**Isidoro Ruipérez Cantera**  
*Presidente de la SEGG*